

Dr. Stephan Keller und Peter Blumenrath begrüßen über 200 Gäste zum Frühlingsempfang der CDU Düsseldorf

17.03.2025

Nur einen Tag nach seiner erneuten Nominierung als Kandidat der CDU Düsseldorf für die OB-Wahl am 14. September 2025 begrüßte Amtsinhaber Dr. Stephan Keller gemeinsam mit Peter Blumenrath, stellv. Vorsitzender der CDU Düsseldorf am Sonntag (16.3.2025) über 200 Gäste aus Politik, Wirtschaft, Sport und Gesellschaft zu einem Frühlingsempfang in Halle 29 des Areal Böhler.



Dr. Stephan Keller beim Frühlingsempfang der CDU Düsseldorf. Am Tag zuvor war er von der Kreisvertreterversammlung mit 94,2 Prozent erneut als OB-Kandidat nominiert worden Foto: Heike Katthagen/CDU Düsseldorf



Dr. Stephan Keller (2.v.l.) mit dem Mitgliederbeauftragtem Marco Schmitz und den stellv. Kreisvorsitzenden Angela Erwin und Peter Blumenrath (v.l.n.r.) Foto: Heike Katthagen/CDU Düsseldorf

„Wir haben einen Oberbürgermeister, der Menschen zusammenführt, Brücken baut und die Stadt nach vorne bringt – das macht den Unterschied!“ betonte Peter Blumenrath, stellvertretender Vorsitzender der CDU Düsseldorf bei seiner Begrüßung.



Dr. Stephan Keller (2.v.l.) mit Moderatorin Miriam Lange Foto: Heike Katthagen/CDU Düsseldorf

Anschließend führte Dr. Stephan Keller bei einem anschließenden Talk – moderiert von TV-Moderatorin Miriam Lange und Unternehmerin Alexandra Iwan – die zahlreichen Erfolge seiner bisherigen Amtszeit als Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Düsseldorf aus, zum Beispiel im Bereich der 150 zusätzlichen OSD-Kräfte, der verbesserten Kinderbetreuung und des 5G-Netzausbaus.



Die Gäste konnten ihre Fragen direkt an Dr. Stephan Keller richten Foto: Heike Katthagen/CDU Düsseldorf

Sein Fazit: „Vor fünf Jahren bin ich angetreten, um Düsseldorf kraftvoll zu gestalten und wieder ganz nach vorne zu bringen. Und gemeinsam haben wir schon viel geschafft. Wir halten Wort!“



Dr. Stephan Keller (2.v.l.) mit Moderatorin Miriam Lange, dem stellv. Kreisvorsitzenden Peter Blumenrath, Agenturchef Dieter Castenow und Unternehmerin Alexandra Iwan (v.l.n.r.) Foto: Heike Katthagen/CDU Düsseldorf



Dr. Stephan Keller im Gespräch mit Kalle Wahle Foto: Heike Katthagen/CDU Düsseldorf

Downloads

⬇ [Download Zip](#)

CDU Kreisverband Düsseldorf

Wasserstraße 5

40213 Düsseldorf

vertreten durch Christoph Brands.

Sie erreichen uns wie folgt:

0211 13600-96

info@cdu-dusseldorf.de